



週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西口ータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目13番13号
阪神百貨店11階(〒530-0001)
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>
メール osaka-w@cronos.ocn.ne.jp
例会日 毎週月曜日 12時30分
例会場 ヒルトン大阪
会場電話 06-6347-7111

会長 大塚道夫
幹事 安積種村泰一
会報委員長

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

奉仕を通じて平和を

Peace through Service

田中 作次

No 2170 2013年2月25日 第2633回例会

本日のお知らせ

- ◆ R.S. 「手に手つないで」
- ◆ 卓話 「日本の製紙業と日本製紙」
～大震災をのり越えて～
日本製紙株式会社 関西営業支社長
星 郁雄 氏
(担当会員 松岡 庄司 君)
- ◆ クラブフォーラム開催
日時 2013年2月25日(月) 13:40~14:40
場所 ヒルトン大阪10階
議題 国際奉仕について

次例会のお知らせ

- ◆ R.S. 「奉仕の理想」
- ◆ 卓話 「街びらき迫る！」
『うめきた』の全容紹介
一般社団法人ナレッジキャピタル
事業統括本部長 高橋 豊典 氏
(担当会員 野村 卓也 君)



前例会の報告

- | | |
|-------------------|--------|
| ◆ 前例会(2月18日)の来客者 | 12名 |
| うち国内来客者 | 7名 |
| 国内ゲスト | 5名 |
| ◆ 前例会(2月18日)の出席状況 | |
| 出席会員数(内18名免除会員) | 46名 |
| 欠席会員 | 20名 |
| 出席規定適用免除会員 | 26名 |
| 会員総数 | 74名 |
| 出席率 | 69.70% |
| 名誉会員 | 1名 |

- ◆ 1月21の例会の出席率(MUを含む) 85.29%

ニコニコ箱(2月18日分)

- おかげさまで、創業80周年を迎える事ができました。感謝。また、皆出席祝 高士 雅次君
- 誕生日自祝 北村 寅雄君
- 先日、ゴルフクラブにて優勝しました。ありがとうございました。 中村 壽孝君
- 面接無事に終えました。大塚さん、大富さん ありがとうございました。 安部 吉宏君
- 先週土曜日に大失態をして安部会員にたいへんご迷惑をかけました。申し訳ございませんでした。 大塚 道夫君

- ニコニコ協力 宮部 晃太郎君
- 本日卓話当番です。宜しくお願ひします。 清水 美溥君

ニコニコ箱（2月18日分） 合計 67,000 円

クラブ・ニュース

◆ IM 第5組インターナショナルミーティング報告

2月16日(土)ANAクラウンプラザホテル大阪においてインターナショナルミーティングが行われました。今年はユニバーサルシティロータリークラブがホストクラブとなり、「防災を考える」というテーマで河田京都大学名誉教授を講師に迎え、ご講演、またパネルディスカッションをして頂きました。専門的な話で少々難しくも感じましたが、様々な災害のリスクを改めて認識させられ、非常に貴重なお話であったと思います。当会からも12名の方のご出席を頂きました。ご出席の皆様有難うございました。
(幹事 安積 覚)

◆ 平和フォーラムでウンサンスーさんに平和賞を授与

1月25~27日、ホノルル(米国ハワイ州)で開催されたロータリー世界平和フォーラムにて、ミャンマーの民主化運動指導者で、ノーベル平和賞受賞者のウンサンスー氏が基調講演を行い、同氏に対し、平和で非暴力的な方法で民主主義を実現した長年の功績を称え、「ハワイ平和賞」が授与されました。

20年間の自宅軟禁の末に2010年11月に解放された同氏は昨年、ミャンマーで民主化を推進する野党のメンバーとして、連邦議會議員に選出されました。

基調講演の中で同氏は、絶対的な平和の達成は困難ではあるが、それを目指して進まなければならぬとし、人権を保証するには民主的な体制が必要であると訴えました。「私たちが欲する平和とは、恒久的な平和です。若い人たちに平和な国家構築の仕事を担ってもらえるよう支援する必要があります。前に進むためには、若い人たちの力

が不可欠です」と述べた同氏は、平和構築における若者の役割の重要性にも触れました。ホノルルでの平和フォーラムは、平和プロセスへの若者の参加に焦点を当てたものです。

写真は、友愛の家で展示された折鶴



◆ 東北支援がJR大阪駅で紹介される

気仙沼小学校ブラスバンドのユニフォーム支援を昨年度のマッチンググランツ(MG)にて実施しましたが、このほど林会員が委員長をされている



地区広報委員会により、JR大阪駅東口改札前にて第2660地区第2回目の電子広告として採用されました(H25.2.4~2.10間)。この広告は、地区が進めている公共イメージの向上の一環で実施されているもので、午前6時から午前0時まで、6



分1サイクルのうち1回30秒間掲出されています。ブラスバンドの画像と共に、大阪西RCの名前が下に出でおり、当クラブの東北震災復興支援の具体的な実例として、広く一般大衆にPRできたものと思います。

(震災復興支援特別委員会
木越 正司)

◆ ロータリーレート変更のお知らせ

2013年3月のロータリーレートは1ドル=92円と本部より連絡がありましたのでお知らせ致します。

♪本日のロータリーソング♪

「手に手つないで」

手に手つないで つくる友の輪

輪に輪つないで つくる友垣

手に手 輪に輪 ひろがれまわれ

一つ心に おゝロータリアン

おゝロータリアン

「 うれしいひな祭り 」

あかりをつけましょ ぼんぼりに

お花をあげましょ 桃の花

五人ばやしの 箕太鼓

今日はたのしい ひな祭り

お内裏様と おひな様

二人ならんで すまし顔

お嫁にいらした 姉様に

よく似た官女の 白い顔

